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REQUERIMENTO Nº 176 /2014 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o Plenário, 

para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando informar a esta Casa de Leis, 

conforme já anteriormente solicitado no Requerimento nº 169/2013, se há algum projeto 

para a implantação de asfalto nos bairros Santo Antônio do Jardim e Bom Jardim e na 

continuação do bairro Floresta. E se houver esse projeto, que nos seja encaminhado.  

 
 
 

JUSTIFICATIVA 

 

O presente requerimento visa garantir, por força constitucional da função 

fiscalizadora que detém o poder legislativo, melhor conhecimento e defesa das reivindicações 

no interesse público.  

Muitos munícipes vêem reivindicando há tempos a implantação do asfalto 

em toda extensão desses bairros, pois além de estar em péssimas condições de tráfego, ainda 

gera prejuízo e perigo aos moradores, devido à grande quantidade de buracos, e a grande 

quantidade de pó, por ser estrada de terra.   

Espero que esta propositura, seja bem acolhida pela administração 

municipal, como é praxe de acontecer, e resposta plausível seja repassada aos interessados 

que nós representamos. 

Gabinete do vereador ZIDANE, 28 agosto de 2014.  

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 02 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de setembro de 2014. 

 
 
 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 
Presidente 


